

Résolu: D'autoriser le Chef du Département des Incendies de faire la demande au nom du Bureau des Commissaires, pour le terrain situé à l'encoignure des rues Mill et St. Etienne.

6.—Soumis le rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, *re bonus* à la John W. Peck Co., Limited, vs. la Ville St. Louis, informant le Bureau que jugement a été rendu le 26 octobre dernier, condamnant la défenderesse, la dite Ville St. Louis, à payer à la dite compagnie la somme de \$1,000 avec intérêt depuis le 7 décembre, 1908, et recommandant de payer la dite somme plus les frais à Messrs Hibbard & Cie., plus les intérêts, soit en tout une somme de \$1,475.88.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

7.—L'Inspecteur de la Cité recommande que remise soit faite du pourcentage retenu par la Cité au contracteur L. Giguère et Cie., pour travaux exécutés en 1909, au montant de \$1,194.53.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

8.—L'Inspecteur de la Cité transmet l'offre de la succession G. Ross et J. Edward de Hertel de céder gratuitement, et sans conditions, certaines parties du Boulevard St. Laurent, St. Charles Borromée, Avenue Muir et De Hertel, Trinidad, Russell et Charest, et recommande que la dite offre soit acceptée conformément aux plans produits.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

Il est

9.—Résolu: De prier Maître Lavallée de faire rapport s'il a pris le bref interlocutoire pour faire déguerpir du Forum le garage d'automobiles et l'établissement de commerce qui y sont installés.

10.—Le Bibliothécaire en Chef fait rapport qu'il a reçu du Ministère du Commerce et de l'Industrie de la République Française, l'ouvrage ayant pour titre "Le Bilan d'un Siècle" à titre de compliment.

Résolu: De prier le Bibliothécaire de remercier pour l'envoi.

11.—Le Surintendant de l'Aqueduc fait rapport que pour donner le service d'eau sur la rue Mayfair, qui est maintenant propriété de la Cité, il faudra poser 925 pieds de conduits de 8 pouces au coût approximatif de \$1,480, et recommandant que ces travaux soient faits et que le coût en soit chargé sur le montant de l'emprunt fait par Notre-Dame de Grâce pour ces fins.

Résolu: En conséquence.

12.—Le Bureau prend en considération un nouveau rapport de l'Inspecteur de la Cité, concernant certaine propriété à être expropriée pour l'ouverture de la rue Montcalm à la rue Sherbrooke, informant le Bureau qu'une somme de \$5,280.00 sera requise en plus du montant de \$24,720 pour faire telle expropriation.

Résolu: De prier l'Inspecteur de la Cité d'obtenir des propriétaires intéressés des options par lesquelles les dits propriétaires s'engagent à accepter le montant tel que porté au rôle d'évaluation de la Cité, plus de 20 pour cent, pour l'évaluation de leur propriété, et sur réception de ces options le Bureau fera rapport au Conseil.

13.—Soumise une lettre de M. David Smith, Secrétaire de la Commission du Port de Montréal, informant le Bureau que les plans et spécifications et estimés, pour la construction d'un quai à l'île Sainte Hélène doivent être approuvés par un ordre en Conseil, et que la Commission devra être autorisée par un règlement de passer contrat avec la Cité pour loyer du quai, les démarches nécessaires en cette affaire étant faites.

Résolu: De prier la Commission du Port de bien vouloir transmettre une copie certifiée du plan qui a été produit à ce Bureau et au Conseil et accepté par ce dernier, concernant la construction du dit quai, l'original de ce plan ayant été remis à M. Fennell par le Secrétaire de ce Bureau, à cette fin.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Resolved: That the Chief of the Fire department be authorized to make an application on behalf of the Board of Commissioners, for the land situated corner of Mill and St. Etienne streets.

6.—Submitted the report of the Chief City Attorney, *re bonus* in the case of John W. Peck Co., Limited, vs The City of St. Louis, informing the Board that judgment had been rendered on the 26th October last, condemning the defendant, the said City of St. Louis, to pay to the said Company the sum of \$1,000 with interest from the 7th December, 1908, and recommending that the said sum be paid with costs to Messrs. Bisailon & Co., and to Messrs. Hibbard & Co., with interest, or a total of \$1,475.88.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

7.—The City surveyor recommended that the contractors, L. Giguere & Co., be refunded their percentage retained by the City for work done in 1909, the same amounting to \$1,194.53.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

8.—The City surveyor submitted the offer made by the Estate G. Ross and J. Edward Hertel to cede gratuitously and unconditionally certain parts of St. Lawrence Boulevard, St. Charles Borromeo St., Muir and De Hertel Avenues, Trinidad, Russell and Charest, and recommended that the said offer be accepted according to the plans filed.

Resolved: That a report be made accordingly.

It was

9.—Resolved: That Mr. Lavallee be instructed to report and state whether an interlocutory writ has been issued to compel the owner of the Forum to remove the automobile garage and the trading establishment therein installed.

10.—The Chief Librarian reported that he had received with compliments from the Department of Trade and Commerce of the French Republic, a work entitled "Le Bilan d'un siècle."

Resolved: That the Chief Librarian be instructed to acknowledge receipt of same with thanks.

11.—The Superintendent of the Water Works reported that in order to give a water supply to Mayfar street, which is now the City's property, an 8" water main 925 feet long, would have to be laid at an approximate cost of \$1,480, and recommended that the said work be performed and the cost thereof charged against the loan issued by Notre-Dame de Grâce, for that purpose.

Resolved: Accordingly.

12.—The Board then considered a report from the City Surveyor, anent certain property to be expropriated for the opening of Montcalm street to Sherbrooke street, informing the Board that a sum of \$5,280.00 would be required over and above the sum of \$24,720 to complete said expropriation.

Resolved: That the City Surveyor be instructed to secure from the interested proprietors options whereby the said proprietors shall bind themselves to accept the amount mentioned on the assessment roll of the City, plus 20 per cent. for the assessment of their property, and on reception of said options, the Board will report to Council.

13.—Submitted a letter from Mr. David Seath, Secretary of the Harbor Commissioners of Montreal, informing the Board that the plans and specifications and estimates for the erection of a wharf at St. Helen's Island must be approved of by an order in Council, and that the Board must be authorized by a by-law to execute the contract with the City for the lease of the wharf, the necessary steps to that effect having been taken.

Resolved: That the Harbor Commissioners be requested to send a certified copy of the plan submitted to this Board and to Council and accepted by the latter, concerning the construction of said wharf, the original of the plan having been transmitted to Mr. Fennell by the Secretary of this Board, for said purpose.

Adjourned.

L. M. SENECAI,
Secretary.